

Pourquoi nos efforts pour atteindre le royaume céleste en valent-ils la peine ?

MANUEL DU SÉMINAIRE SUR LE NOUVEAU TESTAMENT

Imagine que l'un de tes amis pense qu'il ne vaut pas la peine de faire des efforts pour le royaume céleste.

Prépare une brève réponse à ton ami qui pourrait l'aider à comprendre que le royaume céleste vaut tous les efforts nécessaires pour vivre l'Évangile. Consulte certains des passages d'Écritures et discours suivants puis réponds aux questions pour t'aider à préparer ta réponse :

L. Tom Perry (1922-2015), du Collège des douze apôtres, a enseigné :



Je crois que, si nous pouvions nous représenter une image claire et fidèle de la vie éternelle, nous commencerions à nous comporter différemment. Pour beaucoup de choses qu'implique la persévérance jusqu'à la fin, nous n'aurions pas besoin que l'on nous pousse, par exemple pour [le service pastoral], assister à nos réunions, aller au temple, respecter la morale, faire nos prières ou lire les Écritures. Nous voudrions faire toutes ces choses et encore davantage car nous nous rendrions compte qu'elles nous préparent à aller là où nous aspirerons à aller. (L. Tom Perry, « L'Évangile de Jésus-Christ », *Le Liahona*, mai 2008, p. 44)

Apocalypse 7:13-17

Apocalypse 21:22-27

Mosiah 2:41

Doctrine et Alliances 76:51-52, 59-60, 69-70

Doctrine et Alliances 130:2

Certaines des questions suivantes te guideront dans tes réflexions lorsque tu réfléchiras à ta réponse :

- Qu'est-ce qui t'anime quand tu penses à la vie dans le royaume céleste ?
- Qu'as-tu appris sur le Sauveur qui te motive à le suivre et à t'efforcer d'atteindre le royaume céleste ?
- Qu'as-tu vécu avec notre Père céleste et Jésus-Christ qui accroît ton désir de vivre à nouveau auprès d'eux ?
- Comment leur amour pour toi t'a-t-il aidé à ressentir que le royaume céleste est accessible ?